

**MESSAGE DE DON PAUL PREAUX**  
**Modérateur général de la Communauté Saint-Martin**

*Aux fidèles et amis de la Communauté Saint-Martin*

Chers amis,

Vous trouverez ci-joint le message de Mgr Matthieu Dupont et du Père François-Marie Humann.

Comme vous le savez, j'ai demandé à plusieurs reprises au Saint-Siège de nous accompagner dans le développement et la croissance de la Communauté Saint-Martin. A l'issue de la visite pastorale périodique qui s'est déroulée sous la responsabilité de Mgr Benoît Bertrand, nous recevons la nomination de deux assistants apostoliques comme l'expression de l'attention apportée par le Saint-Siège à notre communauté.

Nous accueillons dans la confiance cet accompagnement qui nous est donné et le travail qui nous est demandé, en particulier sur la formation et l'accueil des vocations.

Nous entendons aussi avec douleur la souffrance que certains ont pu exprimer auprès des visiteurs et ce qui a été rapporté de la personnalité et des agissements de notre fondateur. Nous voulons les assurer de notre pensée et de notre prière. Nous allons effectuer ce travail de relecture rigoureux et restons à l'écoute de ceux qui le souhaitent.

Nous recevons enfin avec reconnaissance les encouragements du Saint-Siège comme ceux des évêques : ils sont un soutien précieux pour le travail qui nous attend. Avec l'aide du Seigneur, ce travail portera du fruit et nous permettra de mieux servir l'Église.

Nous comptons sur votre prière et votre regard de foi sur cette nouvelle étape de la vie de notre communauté.

*Paul Préaux*



Paul Préaux  
Modérateur Général de la Communauté Saint-Martin